
ATA DA 304ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO EGRÉGIO CONSELHO DELIBERATIVO  
DA ASSOCIAÇÃO ATLÉTICA PONTE PRETA COUNTRY CLUB 

 
Aos seis dias do mês de novembro de dois mil e vinte, às 19h30m, em sua sede social, 1 

nas dependências do Country Club Valinhos no “Salão de Festas”, e em segunda 2 

convocação às 20h, com a presença de 12 (doze) Conselheiros, a seguir: ANTONIO 3 

DE OLIVEIRA LIMA JUNIOR, OSVALDO SEROTINE, NELSON 4 

VICENTINI,  RENATO LUIZ, RAFAEL DI GIORGIO ENDERLE, ADRIAN 5 

ROBERTO CHIMINAZZO, JOAQUIM DIQUISOM ALBANO, LUIS 6 

ANTONIO SANTUCCI, JUVENAL FONSECA LAGO, CLAUDIR 7 

GONÇALVES DE SOUZA, RUI  RODRIGUES SARTINI e  ROBERTO 8 

KAZUHIRO KUBO, e 03 (três) convidados, CARLOS ZANELLA, AILTON 9 

TORDIN e MARIO ACACIO DE  FREITAS. Conforme assinaturas no Livro nº 10 

06 "REGISTRO DE PRESENÇA", às folhas 20 (vinte) verso e 21 (vinte) anverso. O 11 

edital foi publicado no JORNAL DE VALINHOS no dia 23 de outubro, página 12 

DIVERSOS C4, e afixado em todos os quadros de avisos do clube, com a seguinte 13 

ordem do dia: item a) Leitura, Apreciação e Votação da Ata 302º, item  b) Ratificação 14 

da Ata da Reunião On-line  nº  303, item  c) Leitura do Expediente, item   d)  Leitura 15 

e Apreciação e Votação do Balancete do 1º Trimestre 2020, encerrado em 16 

31/03/2020, item e) Leitura  Apreciação e Votação do Balancete do segundo trimestre 17 

de 2020 encerrado em 30/06/2020, item f) Leitura Apreciação e votação do Balancete 18 

do terceiro trimestre encerrado em 30/09/2020, item g Assuntos Gerais.  JOAQUIM 19 

DIQUISOM ALBANO Presidente. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO 20 

iniciou a reunião convidando o Presidente CARLOS ZANELLA para compor a 21 

mesa e seguida solicitou a    todos que fizéssemos um minuto de silencio pelo 22 

passamento de associados e conhecidos da família Countrysta a saber: JOÃO 23 

BATISTA DA SILVA ex-Diretor Social, JOÃO QUIJADA ex-associado e arbitro 24 

de FUTSAL, DENISE GAIDO, DIRCE DE SOUZA, ARLETE PENTEADO, 25 

ISMAEL LEOTERIO, JOÃO OLIVEIRA MARTINS e GERALDO FASSINA. 26 

O Presidente da mesa referenda o minuto de silêncio em respeito e condolências aos 27 

familiares. Ato contínuo o Presidente da Mesa Diretora passa ao item A da ordem do 28 

dia e solicita ao primeiro Secretario que faça a Leitura da Ata da reunião anterior, o 29 

Conselheiro OSVALDO pede dispensa da leitura visto que todos a receberam; o 30 

Presidente da Mesa coloca em votação o teor da ATA, que foi aprovado por 31 

unanimidade. O Presidente passa ao item B da ordem do dia e da mesma forma 32 

solicitou ao primeiro Secretario que faça a leitura da ATA 302 da Reunião ON LINE 33 

realizada em 9 de outubro de 2020.  Novamente atendendo ao pedido do Conselheiro 34 

OSVALDO de dispensa da leitura da ATA o Presidente coloca em votação o teor da 35 

ATA, que também foi aprovado por unanimidade. Ato continuo o Presidente da Mesa 36 

passa ao item C da ordem do dia e solicita ao primeiro secretário LUIS SANTUCCI 37 

que faça a leitura do AVISO enviado ao Presidente da Mesa e aos Nobre 38 

Conselheiros.  AVISO: Senhores Associados, a Diretoria do Country Club Valinhos 39 

entendendo o estado de pandemia que assolou o Pais e que ainda precisa ser 40 

vencida, concedeu nos meses de Abril a Setembro descontos na emissão dos Boletos 41 

de todos os associados. Já no mês de outubro a taxa de construção e melhorias 42 



 
 

voltou ao seu valor original de R$30,00. Para o boleto que vencerá m 10 de 43 

novembro a taxa de manutenção será corrigida em   13%; esta correção ainda não 44 

retorna a taxa de manutenção ao valor original o que acontecerá somente no boleto 45 

de 10/12/2020. Assim a taxa de manutenção em 10/11/2020 será de:  CASAL - 46 

R$187,00 + R$30,00 Total R$217,00; SOLTEIRO/UNIÃO ESTAVEL - R$112,00 + 47 

R$30,00 Total R$142,00; VETERANO - R$93,00 + R$30,00 Total R$123,00; 48 

VETERANO SOLTEIRO - R$52,00 + R$30,00Total R$82,00. CARLOS ZANELLA 49 

Presidente. Dando sequência à reunião o Presidente da Mesa Diretora passa ao item 50 

D da ordem do dia, e convida o contador AILTON TORDIN para fazer parte da 51 

Mesa, e solicita ao Primeiro Secretario que faça a leitura do Parecer do Conselho 52 

Fiscal que é favorável à aprovação do balancete do primeiro trimestre de 2020. O 53 

Conselheiro OSVALDO pede a palavra e solicita ao Presidente da Mesa a que 54 

façamos apreciação dos três trimestre de uma só vez, mas que a votação seja em 55 

separado. Sugestão votada e aceita pelo plenário. O Conselheiro OSVALDO    56 

analisou o primeiro trimestre onde considera que o resultado está dentro da 57 

normalidade. Em análise do segundo trimestre OSVALDO comenta que os efeitos 58 

da Pandemia já refletem no resultado de receitas e despesas com queda de 59 

arrecadação, mas também queda nas despesas. Já no terceiro trimestre até o mês de 60 

agosto o cenário não mudou em relação ao segundo trimestre, entretanto nos meses 61 

de setembro de outubro e consequentemente na análise do terceiro trimestre o cenário 62 

está completamente diferente uma vez que houve abertura do clube e retorno de 63 

diversos profissionais inclusive da área de atividade, mas os alunos não retornaram 64 

na mesma proporção; está de acordo que em dezembro as mensalidades voltem ao 65 

valor original para possível recuperação; finaliza dizendo ser favorável aprovação 66 

das contas. O conselheiro NELSON VICENTINI fez uma explanação que a 67 

diretoria com todo esforço conseguiu controlar as despesas e assim também a 68 

manutenção, foi feito empréstimos e investimentos para isso; acredita na melhoria 69 

conforme o valor da manutenção se normalize, ressalva a importância em não haver 70 

problemas de cunho trabalhista; finaliza parabenizando a diretoria e o conselho pelo 71 

apoio. O conselheiro RUI SARTINI comenta sobre ressalvas feitas pela Comissão 72 

Fiscal em relação a documentos relativos a serviços prestados apresentadas; referente 73 

a segurança e Projeto Vôlei em todos os trimestres; documentos esse apresentado de 74 

maneira indevida em papel sulfite sem timbre; onde o correto seria em RPA e Notas 75 

Fiscais; pede maior atenção a isso, concordando com o conselheiro NELSON 76 

quando diz que devemos evitar problemas trabalhistas, ressalta que é uma crítica 77 

construtiva. O conselheiro RAFAEL ENDERLE diz que participa do Projeto Vôlei, 78 

concorda que houve esse problema no primeiro semestre, mas garante que a partir do 79 

mês de agosto isso já foi resolvido. O contador AILTON TORDIN diz que 80 

participou da reunião da comissão fiscal onde relataram que o papel sem timbre é de 81 

um acordo feito com a Federação de Vôlei, projeto do ano passado; sobre um 82 

parcelamento e pagamento feito via depósito bancário à Federação; conforme 83 

comprovante. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO explica que está sendo 84 



 
 

discutido nesse momento é referente ao balancete do trimestre e não Projeto Vôlei 85 

desse ano; o conselheiro NELSON VICENTINI acrescenta que não é desfavorável 86 

ao balancete, demonstrativo; mas que há uma defasagem em relação as despesas e 87 

receitas do Vôlei, mas que a Diretoria poderá explicar em Assuntos Gerais. O 88 

Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO comenta que o antigo Projeto Vôlei tinha 89 

esse “vicio” de apresentar recibos inadequados sem comprovações; sugere que haja 90 

orientação aos envolvidos no atual Projeto Vôlei; para que apresentem notas, recibos 91 

adequados. O conselheiro OSVALDO a comissão fiscal está tendo o cuidado, 92 

fazendo o papel deles em fiscalizar, mas na prestação das contas para Governo do 93 

Estado aceitam todos os recibos, aconteceu em 2017 e 2018 e agora o conselheiro 94 

RAFAEL ENDERLE está providenciando o fechamento de 2019; portanto até 95 

agora não houve problema. O conselheiro ADRIAN questiona se os recibos 96 

apresentados referentes a segurança estão relacionados ao Policial Militar à paisana 97 

contratado devido há um problema decorrente de um suposto assalto de carro no 98 

estacionamento externo; acompanhou o caso e diz que realmente esses seguranças 99 

não tinham recibos e NF para apresentarem. O conselheiro OSVALDO disse que 100 

realmente isso aconteceu no período dos ensaios Festival de Dança, o segurança 101 

contratado ficou no horário das 18h às 23h até o mês de dezembro; mas 102 

provavelmente são recibos de “folguistas” que fazem o horário dos funcionários; e 103 

também de guarda vidas das piscinas nos horários de quinta a domingo. O Presidente 104 

da Mesa JOAQUIM diz que o ideal na contratação de pessoas, por exemplo 105 

“folguistas”; seja diretamente de empresas do ramo que forneçam NF. O conselheiro 106 

OSVALDO concorda e reafirma que a Comissão Fiscal está correta em questionar 107 

esses documentos. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA diz que existe um 108 

acordo com Federação Paulista de Vôlei sobre alguns pagamentos onde é solicitado 109 

através de e-mails, portanto ainda acontecerá dessa forma; teremos apenas os 110 

comprovantes de depósitos. O conselheiro OSVALDO sugere que se faça uma 111 

reunião da Diretoria com a Comissão Fiscal para explicar essa questão com a 112 

Federação Paulista de Vôlei. O conselheiro NELSON VICENTINI comenta que 113 

sobre as despesas do vôlei que aparece no balancete não tem dúvidas e sobre os 114 

autônomos que prestam serviços com RPA recolhendo os 20% também estamos 115 

seguros com isso. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO em não havendo 116 

mais discussão coloca os itens D, E, F em votação, todos os balancetes aprovados 117 

por unanimidade; em seguida passa a palavra ao Presidente Executivo CARLOS 118 

ZANELLA, comenta que mesmo o ano sendo atípico, a Diretoria fez o possível para 119 

manter as finanças não prejudicando o associado; foram executadas benfeitorias 120 

conforme apresentação vídeo a todos os presentes. O conselheiro OSVALDO 121 

cumprimenta a Diretoria pelos trabalhos executados, onde a manutenção é constante; 122 

estendendo também aos funcionários que apesar de estarem em número reduzido se 123 

propuseram a fazer; considera que são aptos e capazes, mesmo sem a especialização 124 

de pedreiro. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA reafirma que a Diretoria 125 

é participativa e está fazendo o máximo, todas as informações aos associados, como 126 

a liberação gradativa das atividades; conforme as normas e também a liberação da 127 



 
 

vigilância sanitária; comenta do quiosque “JOÃO DO MONTE” que há princípio iria 128 

apenas ser ampliado mas tomou uma proporção de um espaço amplo de 90 metros, 129 

com dois banheiros e uma sala para jogos de mesa; abaixo do DECK ampliado ; nessa 130 

reforma, houve a necessidade de trocar os pisos, mudança também do pergolado com 131 

a ideia de ter um palco; o valor orçado no início era de 35.0000,00; agora com o 132 

aumento no valor de material de construção está em 75.000,00; mas mesmo assim o 133 

valor final está barato; comenta também sobre a troca de aproximadamente 300 134 

azulejos na piscina, onde ficou por volta de 22.000,00; é um serviço necessário e 135 

muito trabalhoso precisando da contratação de serviço especializado. O conselheiro 136 

OSVALDO concorda e comenta que pelo fato de ser uma construção antiga esse 137 

problema sempre ocorre. O conselheiro NELSON VICENTINI considera que foi 138 

uma decisão correta a reforma do quiosque João do Monte aproveitando muito bem 139 

o espaço, mesmo ultrapassando a verba estimada; continuando questiona sobre a 140 

pesquisa feita em relação a possibilidade de montar um salão de barbearia no clube; 141 

onde a preocupação é nos termos trabalhistas e também o espaço físico para isso, sala 142 

disponível; pergunta se no momento temos mais autônomos prestadores de serviços 143 

além da Loja Box Store. O conselheiro OSVALDO SEROTINE esclarece que em 144 

seu último mandato, conversou com a esteticista Rosirene, para regularizar a 145 

situação; sugeriu que abrisse uma MEI devido a prestação de serviço há mais de 10 146 

anos a associadas na área de estética, massagem; revertendo ao clube 10% de sua 147 

arrecadação; medida tomada como precaução; devido a outros casos de autônomos 148 

que o clube indenizou. O Presidente CARLOS ZANELLA diz que a ideia de abrir 149 

um salão de barbearia tem como objetivo possibilidade de atender as necessidades 150 

dando praticidade ao associado de usar o salão quando vir ao clube com preços mais 151 

acessíveis; foi feito uma pesquisa com resultados favorável; o atendimento seria de 152 

responsabilidade de profissional na área que já tenha MEI aberta; há 2 (dois) espaços, 153 

salas; disponíveis para montagem do salão, antiga sala do Espaço Mulher e antiga 154 

sala de Coordenação de Esportes. O conselheiro NELSON considera a ideia 155 

interessante mas reforça a importância de legalização. O conselheiro LUIS 156 

SANTUCCI considera resultados de pesquisas um tanto perigoso, pois muitas vezes 157 

as pessoas respondem na empolgação do momento. O Presidente da Mesa 158 

JOAQUIM ALBANO reforça que existe uma preocupação de todos referente a 159 

contrato e problemas trabalhistas, sugere consultar o jurídico do clube. O conselheiro 160 

OSVALDO concorda e acrescenta que talvez pelo formato que uma barbearia é; 161 

tenha que ter aprovação da vigilância sanitária, relembra que já houve proposta da 162 

montagem de um Lava-Jato no estacionamento do clube; mas não foi possível pelo 163 

fato da área do clube não pertencer a um ponto comercial. O Presidente da Mesa 164 

JOAQUIM ALBANO orienta que em propostas orçamentaria e plano de obras; 165 

sejam apresentados de maneira simples as dificuldades passadas no ano e previsão 166 

do que possa acontecer; comenta também que o mandato da comissão fiscal se 167 

encerra onde o conselho decide se terá prorrogação ou eleição. O conselheiro 168 

OSVALDO comenta sobre a resolução de reajustes nos valores de manutenção feita 169 

em novembro 2019 se encerra em novembro 2020; mas decorrente a situação atual a 170 



 
 

Diretoria poderá manter os valores atuais e a qualquer momento solicitar uma reunião 171 

extraordinária ao conselho analisando a situação econômica; analisando como será a 172 

volta dos associados; as receitas até o final do próximo ano e assim decidir sobre 173 

reajustes; pois ainda esse período é complicado; lembra também que em dezembro 174 

haverá dissidio dos funcionários e não está previsto no orçamento; comenta também 175 

sobre as reuniões do conselho que está tendo muito representatividade  sugerindo que 176 

permaneça ON LINE; inclusive para eleger e votar os membros do conselho fiscal; 177 

que provavelmente será chapa única. O conselheiro NELSON VICENTINI diz que 178 

nesse período atípico, complicado que estamos vivenciando; não pode deixar de 179 

parabenizar a Mesa do Conselho pelo trabalho atual resolvendo várias situações 180 

complicadas. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO concorda com 181 

conselheiro OSVALDO referente as reuniões serem virtuais, respeitando a 182 

determinação do governo. O Presidente Executivo CARLOS ZANELLA diz que 183 

aguardará o sindicato passar o valor do índice referente ao dissídio e se a diretoria 184 

tiver alguma proposta de reajuste; encaminhará no tempo hábil ao conselho para 185 

votação. O Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO pergunta sobre o andamento 186 

da reforma do estatuto; o conselheiro OSVALDO diz que o prazo para envio das 187 

propostas é de até 31 de dezembro, tudo é analisado, feito uma triagem, propostas 188 

que possam ser impactantes com a finança; devem ser apresentadas pela Diretoria 189 

Executiva, mas está sendo finalizado; bem como o parecer do Projeto Vôlei. O 190 

Presidente Executivo CARLOS ZANELLA questiona referente aquisição de títulos; 191 

na diferenciação entre solteiros e casados e seus dependentes, considera que deva ser 192 

alterado. O conselheiro OSVALDO explica que surgiu de acordo com a Constituição 193 

do clube; é um item que deverá ser muito bem analisado pois qualquer alteração corre 194 

o risco de criar impacto financeiro ao clube; uma das possibilidades seria rever e 195 

modificar a taxa de sócios temporários que já está no estatuto. O conselheiro 196 

NELSON VICENTINI diz que já houve um avanço quando verificou se o custo 197 

básico e com isso as taxas foram departamentalizadas, pagas apenas o que os 198 

associados utilizam; concorda que é um assunto delicado e requer muito estudo. O 199 

conselheiro RUI SARTINI considera muito arriscadas mudanças repentinas. O 200 

Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO concorda e diz que se houver necessidade 201 

contratar empresa de assessoria que possa apresentar os números com fundamento. 202 

O conselheiro JUVENAL LAGO diz que o ideal é fazer uma análise, estudo prévio 203 

e depois uma pesquisa com associados, pois se fizer pesquisa antes; criasse uma 204 

expectativa frustrada se não acontecer. Não havendo mais questionamentos; o 205 

Presidente da Mesa JOAQUIM ALBANO encerra a reunião agradecendo a presença 206 

de todos. Eu, LUIS ANTONIO SANTUCCI, primeiro Secretário redigi a presente 207 

ATA que vai assinada por mim, e também pelo Presidente da Mesa JOAQUIM 208 

DIQUISOM ALBANO, a qual submete à apreciação de todos. Aos seis dias de 209 

novembro de 2020. Ass._______________________________________ LUIS 210 

ANTONIO SANTUCCI Primeiro Secretário e Ass. 211 

___________________________ JOAQUIM DIQUISOM ALBANO Presidente 212 

do Conselho Deliberativo. 213 


